



Les Lions Indomptables ont été battus ce jour en Corée du Sud, par la modeste équipe d'Ouzbékistan (2-0).

Avec quelques absences notoires du côté camerounais, les poulains de Rigobert Song se sont inclinés contre la modeste équipe d'Ouzbékistan, très entreprenante.

L'Ouzbékistan s'est imposé grâce aux réalisations d'Erkinov à la 24 e minute et Urunov à la 76 e minute.

A deux mois de coup d'envoi du mondial 2022, les Lions Indomptables peinent ainsi à trouver un système de jeu convainquant.

S'il a été efficace dans l'entrejeu, le néo Lion Indomptable Bryan Mbeumo, n'aura malgré tout pas eu le sourire pour son baptême de feu.

Statistique très surprenante pour la sélection camerounaise qui n'a pas pu inquiéter le gardien adverse.

Rigobert Song devra encore essayer mardi prochain, pour un autre match test contre la Corée du Sud.

Seulement, le tacticien camerounais devra encore faire sans quelques cadors de son effectif, à l'instar de Karl Toko Ekambi et Choupo Motting blessés, Franck Zambo Anguissa, et Ngadeu Ngadui, laissés au repos.